
 
 

Annonces 
 

Ce Samedi 30 septembre à 16h notre évêque vient célébrer le sacrement de confirmation des 
jeunes et adultes du choletais à l’église de Trémentines à 16h union de prières ! 

 
 

Dimanche prochain 8 octobre au Sacré Cœur à 17h30 soirée « pétales de Rose » = veillée de 
prière (enseignement, confession adoration) en intercédant avec Ste Thérèse de l’enfant Jésus  

Apporter crayon, papier et enveloppe timbrée 
 

 

Savez-vous que le secours catholique ne distribue et ne collecte pas de 
vêtements ? Connaissez-vous le groupe de parole pour les personnes qui 

vivent un deuil de suicide ? Savez-vous qu’à l’hôpital et à la polyclinique de 
Cholet des salariés et des bénévoles chrétiens visitent les malades mais pas 

seulement pour leur porter la communion ? Connaissez-vous le comité 
catholique contre la faim et le développement ? et les associations 

choletaises qui aident les migrants ? 
POUR MIEUX CONNAITRE 

LES ASSOCIATIONS EN LIEN AVEC L’EGLISE QUI S’OUVRENT AUX 
FRAGILITES, organisent un FORUM SAMEDI PROCHAIN 7 OCTOBRE, 9 avenue foch de 

14h30 à 18h Venez les rencontrer et découvrir ce qu’elles vivent au quotidien ! 
 
 

Notre évêque E. Delmas ordonnera Benoit Dillé diacre permanent 
samedi 14 octobre 2023 à 15h à la cathédrale d’Angers. Benoit et 
Sylvie sont engagés à la paroisse Bienheureux Antoine Chevrier de Cholet 
après avoir rendu de nombreux services dans notre paroisse. Réjouissons-
nous, prions ensemble pour que le ministère diaconal de Benoit porte du 
fruit à Cholet et ailleurs ! Avec Benoit, Patrice Ménard de Gennes et Joseph-

Emmanuel Vitour du Louroux-Béconnais seront aussi ordonnés diacres.  
 

Le Saviez-vous ?  Le 18 octobre les soignants sont invités à se retrouver pour une messe 
de la St Luc à 20h à la Maison des Œuvres 9 avenue Foch suivie d’un temps convivial 
 
 

Messes et prières cette semaine 
 

Lundi 2        18h adoration et confessions au Sacré-Cœur  
Mardi 3       8h laudes à la MDC (9 av Foch); 17h30 messe résidence Nazareth, 19h à N-D puis adoration  
Mercredi 4     8h laudes à la MDC ; Messe 19h à Notre-Dame  
Jeudi 5             8h laudes à la MDC ; Messe à 9h la MDO 18h prière pour les prêtres et les vocations à     
                                                   l’oratoire de l’église Notre-Dame ; 19h15 messe au Sacré-Cœur  
Vendredi 6     8h Laudes MD ; 13h30 chapelet à Notre-Dame 

                        15h chapelet de la divine Miséricorde à la MDO ; 19h messe au Sacré-Coeur   
Samedi 7   9h confessions à Notre-Dame ; messes 9h et 18h30 au Sacré-Cœur  
Dimanche 8  Messes à 10h30 à Notre-Dame et 18h30 à Notre-Dame 
  

      Plus d’infos ?   PRENEZ la revue #infocatho qui vient de sortir 
 ou Cliquez sur http://www.choletcatho.net   

Rejoignez « surprenant Jésus » sur Facebook ou Instagram 
 

 Écoutez "Place des Mauges" sur 89.30 FM vendredi à 19h15 ou samedi à 10h30. 
 Replay disponible sur l’appli RCF ou sur www.rcf.fr  
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Quand l’action est supérieure à la parole 
 

"Un homme vint trouver son fils et lui dit : "va travailler à ma 
Vigne". Celui-ci répondit : "je ne veux pas" mais ensuite, s'étant 
repenti, il y alla". Jésus parle aux anciens, aux docteurs de la loi, aux 
pharisiens et à chacun de nous. Cette histoire ne serait-elle pas la 
nôtre ? Ne serions-nous pas nous aussi un peu « doubles » : Même si 
notre premier mot à Dieu est souvent « non » à cause de notre 
égoïsme, c'est l'acte qui suivra qui importe vis à vis de lui comme vis 
à vis des autres. Obéir, n'est-ce pas aimer ? 

Cette parabole nous enseigne une chose de grande 
importance : notre manière de vivre doit s'inspirer de notre foi, qui 
est une rencontre avec le Christ et qui nous ouvre à l'amour de Dieu 
et du prochain, à l'accueil et au service.  Sainte Thérèse de l'enfant 
Jésus dit à propos que " Jésus ne regarde pas autant la grandeur des 
actions ni même à leurs difficultés qu'à l'amour qui fait faire ces 
actes." Notre témoignage est urgent pour notre monde aujourd'hui, 
et nous sommes tous interpelés en cette nouvelle année pastorale 
pour mettre la main à la pâte. Il nous faut du courage, de la force 
d'âme, de la bienveillance et de la douceur mais 
aussi du discernement pour prendre de bonnes 
décisions à être tous des "Cyrénéens". 

Désiré Ndjomo, prêtre 
 


